
 
 

 
 

Invitation to the 
16th meeting of the Group of Friends on Water and Peace 

9th World Water Forum, Dakar, Senegal, 21-26.03.2022 
 

https://unige.zoom.us/j/68190925802 
FR/ENG with translation 

 
 * * *  

 
Invitation à la  

16ème réunion du Groupe d’amis sur l’Eau et la Paix 
9ème Forum Mondial de l’Eau, Dakar, Sénégal, 21-26.03.2022  

 
https://unige.zoom.us/j/68190925802 

FR/ENG avec interpretation 
 

Agenda 
1. Welcome address from Ambassador Anita Pipan, Chair of the Group of Friends 
2. Keynote Address by Ambassador Coly Seck, Co-chair of the Group of Friends 
3. Keynote Address by Ambassador Jürg Lauber, Co-chair of the Group of Friends 
4. Presentation of the Forum by the Executive Secretariat of the 9th World Water Forum, 

Executive Secretary, Mr. Abdoulaye Sene 
5. Presentation of the World Water Development Report – Alice Aureli, UNESCO 
6. Presentation of the activities to the Forum – Sonja Koeppel, Water Convention, UNECE 
7. Presentation of the activities to the Forum – Mark Zeitoun, Geneva Water Hub 
8. Discussion and Q&A 
9. Any Other Business 
10. Conclusion 
*********************************************************************************************  
1. Discours de bienvenue de l'Ambassadrice Anita Pipan, présidente du groupe d'amis. 
2. Allocution principale de l'Ambassadeur Coly Seck, coprésident du Groupe des amis 
3. Discours principal de l'Ambassadeur Jürg Lauber, coprésident du groupe d'amis 
4. Présentation du Forum par le Secrétariat Exécutif du 9ème Forum mondial de l'eau, 

Secrétaire Exécutif, M. Abdoulaye Sene 
5. Présentation du Rapport mondial sur la mise en valeur des ressources en eau – Alice 

Aureli, UNESCO 
6. Présentation des activités au Forum – Sonja Koeppel, Convention sur l’eau, CEE-ONU 
7. Présentation des activités au Forum – Mark Zeitoun, Geneva Water Hub 
8. Discussion et questions - réponses 
9. Varia 
10. Conclusion 

https://unige.zoom.us/j/68190925802
https://unige.zoom.us/j/68190925802


 
 

The 9th World Water Forum will take place in Dakar from 21 to 26 March 2022 under the theme 
"Water security for peace and development".  
 
The 9th World Water Forum will focus on means to accelerate the effective implementation of 
the global water agenda, which is a prerequisite for achieving the Sustainable Development 
Goals. Focusing on four main themes (water security and sanitation; rural development; 
cooperation; means and tools), the Dakar Forum intends to be the Forum of responses. 
Geneva and Paris-based organisations, through their many water-related activities and 
mandates, contributes to the 9th World Water Forum in a substantive manner. 
 
The UN World Water Development Report 2022 on "Groundwater: Making the invisible visible" 
will be presented at the opening session of the 9th World Water Forum in Dakar, Senegal, on 
21 March 2022. It describes the challenges and opportunities associated with the 
development, management, and governance of groundwater throughout the world. 
 
The World Water Forum is the world's largest event on water. It has been organized every 
three years since 1997 by the World Water Council, in partnership with a host country. The 9th 
Forum will be the first of its kind to be hosted in sub-Saharan Africa. By bringing together 
participants from all levels and areas, including politics, multilateral institutions, academia, civil 
society, and the private sector, among others, the World Water Forum provides a unique 
platform where the international water community and key decision makers can collaborate 
and make long-term progress on global water challenges. 
 
This year's forum also serves as one of the key preparatory events for the 2023 UN Water 
Conference. It will provide valuable input for the outcomes of the conference. 
 
The guiding questions: 
- How do we bring the results and expertise taken from Geneva to the 9th World Water Forum?  
- What are the results and impact foreseen out of the 9th World Water Forum? 
- How can we work together to enhance the Dakar Forum's contribution to the global efforts in 
accelerating the implementation of SDG 6, in view of the upcoming water-related events, 
particularly the 2023 UN Water Conference?  
- How will the discussions related to the water & peace nexus be framed at Dakar Forum? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 

Le 9ème Forum mondial de l'eau se tiendra à Dakar du 21 au 26 mars 2022 sur le thème "La 
sécurité de l'eau pour la paix et le développement".  
 
Le 9e Forum mondial de l'eau se concentrera sur les moyens d'accélérer la mise en œuvre 
effective de l'agenda mondial de l'eau, qui est une condition préalable à la réalisation des 
Objectifs de Développement Durable. En se concentrant sur quatre thèmes principaux 
(sécurité de l'eau et de l’assainissement ; développement rural ; coopération ; moyens et 
outils), le Forum de Dakar entend être le Forum des réponses. Les organisations basées à 
Genève et à Paris, au travers de leurs nombreuses activités et mandats liés à l'eau, contribuent 
au 9ème Forum mondial de l'eau. 
 
Le Rapport mondial des Nations Unies sur la mise en valeur des ressources en eau 2022, 
intitulé "Les eaux souterraines : rendre visible l’invisible » sera présenté lors de la session 
d'ouverture du 9ème Forum mondial de l'eau à Dakar, Sénégal, le 21 mars 2022. Il décrit les 
défis et les opportunités associés au développement, à la gestion et à la gouvernance des 
eaux souterraines dans le monde. 
 
Le Forum mondial de l'eau est le plus grand événement mondial sur l'eau. Il est organisé tous 
les trois ans depuis 1997 par le Conseil mondial de l'eau, en partenariat avec un pays hôte. 
Le 9ème Forum sera le premier de ce type à être accueilli en Afrique sub-saharienne. En 
réunissant des participants de tous les niveaux et de tous les domaines, y compris la politique, 
les institutions multilatérales, le monde universitaire, la société civile et le secteur privé, entre 
autres, le Forum mondial de l'eau offre une plateforme unique où la communauté internationale 
de l'eau et les principaux décideurs peuvent collaborer et réaliser des progrès à long terme 
sur les défis mondiaux liés à l'eau. 
 
Le forum de cette année est également l'un des principaux événements préparatoires à la 
conférence des Nations unies sur l'eau de 2023. Il apportera une contribution précieuse aux 
résultats de la conférence. 
 
Les questions directrices : 
- Comment amener les résultats et l'expertise acquise à Genève au 9ème Forum mondial de 
l'eau ? 
- Quels sont les résultats et les impacts prévus du 9ème Forum mondial de l'eau ? 
- Comment pouvons-nous travailler ensemble pour rendre plus visible la contribution du Forum 
de Dakar aux efforts mondiaux visant à accélérer la mise en œuvre de l'ODD 6, en vue des 
prochains événements liés à l'eau, notamment la Conférence des Nations Unies sur l'eau de 
2023 ?  
- Comment les discussions relatives au lien entre l'eau et la paix seront-elles encadrées au 
Forum de Dakar ? 
 
 
 
 
 
 
 
 


